

MINUTA DE LA DÉCIMO SEGUNDA REUNIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE PARTICIPACIÓN SOCIAL EN EDUCACIÓN. CELEBRADA EN LA SALA DE EXPOSICIONES "PACO OCHOA" DENTRO DE LAS INSTALACIONES DE LA CASA DE LA CULTURA DE JAMAY, JAL., a partir de las 10 horas de enero 15 del 2014, BAJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA: **1.- REGISTRO DE ASISTENCIA,** SE TIENE MUY BUENA ASISTENCIA, 27 PARTICIPANTES DE DIVERSAS INSTITUCIONES. **2.- Mensaje de bienvenida por parte de la Autoridad Municipal.** CORRESPONDIO al Ing. José Martín Mejía Peinado. **3.- Participación de Personal de Protección Civil.** Representando a esta institución, se presentó el C. Jorge Molina Ávila, señalando la gama de opciones y servicios que se ofrecen a través del personal de esta institución, después de varias aclaraciones y propuestas, se concluye en una primera etapa de capacitación a padres de familia de 5 instituciones (Colegio A. Curiel, B. Fierro T.V., Juan Bravo y Juárez T.M., Xamayan T.M., Estefanía Castañeda) que se ofrecerá a partir del próximo miércoles 22 de enero a las 17 horas en las instalaciones de la Casa de la Cultura. **4.- Participación de Personal de Deportes Municipal.-** Hace uso de la voz el regidor J. Guadalupe López Basulto, para informar que se tiene confirmada la **feria del deporte** que ofrece CONADE a los municipios; en Jamay será presentada del 29 al 31 de marzo en el marco de los festejos por el centenario de Jamay, como municipio. Se solicita a las instituciones interesadas en que sus alumnos participen, en darlo a conocer, para establecer una calendarización de actividades y competencias entre los participantes, señalando que el área de dicha feria, será la plaza principal. Por parte del C. Javier Martínez Sahagún, director del deporte, se informa de actividades deportivas que se están ofreciendo y a propuesta de una escuela de turno vespertino, se le asegura que se le pueden ofrecer actividades matutinas, teniendo un grupo de alumnos que se interesen por alguna de las disciplinas que se ofrecen: beis-bol, fut-bol, tae-kwon-do. Se finaliza señalando que posteriormente se entregarán oficios a las escuelas con fechas y horarios de las diversas actividades a desarrollar. **5.- Participación de personal de biblioteca.-** Corresponde a la encargada de la biblioteca participar: ofreciendo a las escuelas, un círculo de lectura con el tema de la Historia de Jamay, con motivo de los festejos del centenario de Jamay, como Municipio. Señala que los participantes deberán cursar 5º y 6º grado de primaria. **6.- La problemática social en nuestro Municipio. A) D.I.F.** Inicia, Mayra Velasco López, presidenta de DIF, ofrece los servicios y apoyo a jóvenes, a través de I.M.A.J. y por supuestos el servicio de psicólogos, aunque reconoce que por la excesiva demanda es un poco lento el servicio, sin embargo, la Directora de D.I.F. Guadalupe Castillo, informa de la posibilidad del servicio de psicología, a través de la DRSE, informa del curso de DIF "Buen trato a la familia", curso que se ofrece a cada escuela con 20 padres de familia durante 1.5 meses. Y ofrece el apoyo de trabajo social en casos prioritarios. **B) Instituto de la Mujer.-** La C. Gabriela González Badillo, informa que su institución, ya está trabajando con varias escuelas, en donde se ofrecen pláticas y acciones, citando como ejemplo a la escuela Nissan y a la Secundaria. Además, solicita y ofrece elaborar convenios con cada una de las escuelas y su instituto para instaurar "Ciudadano Vigilante" a través de líderes sociales. Finalmente, solicita espacio en la próxima reunión de C.M.P.S.E. para presentar proyecto del Instituto. **C) D.A.R.E.** Se presenta el Lic. Roberto Rico Wence, para informar del trabajo preventivo que desarrolla su departamento, el cual está atendido por 3 personas para todo el municipio y señalando puntualmente que han suspendido temporalmente por falta de material necesario para la implementación del Programa, el cual está enfocado a niños y jóvenes de todas las edades. Felicita el trabajo colegiado interinstitucional. Señala que los resultados no se vislumbran en el corto plazo, pero garantiza que si se tienen en el mediano y largo plazo, solicita a las instituciones a concientizar a los padres. **7.- Programación para los eventos cívicos de: a) Promulgación de la Constitución de 1917.** En el uso de la voz el encargado de Educación Municipal, José Luis Ortega Muñiz, se solicitan planteles participantes para el evento cívico del miércoles 5 de febrero de 2014; los preescolares, Xamayan t.m. y Carlos Ramírez Ladewig, ofrecen niños con declamación; reseña histórica a cargo de

alumno del Colegio A. Curiel; escolta y banda de guerra, Primaria Juan Bravo y Juárez; participan con un contingente: Colegio, Preescolares Estefanía Castañeda y Xamayan; Primaria Juan Bravo y Juárez; E.S.T. N° 16 y Escuela Preparatoria. **b) Evento del lunes 24 de febrero, día de la Bandera.-** Se solicita a las instituciones que participen con escolta que porte una bandera histórica, considerando los que ya tengan una de años anteriores (para evitar gastos), queda pendiente la distribución para la próxima reunión, sólo se acuerda: Juramento a la Bandera por alumno de la Escuela Juan Bravo y Juárez, Banda de Guerra y escolta por la E.S.T. N° 16 y escolta con bandera actual: Personal de Seguridad Pública Municipal. **8.- Planeación y propuestas para actividades del C.M.P.S.E. en la conmemoración del 100º aniversario de Jamay, como municipio.** Se acuerda la realización de desfile inaugural el lunes 31 de marzo de 2014, a partir de las 9 horas en el recorrido tradicional; Concurso de declamación en categoría preescolar y primaria; concurso de cuento a nivel de secundarias y primarias; Concurso de dibujo, nivel primaria. Se solicitan recorridos turísticos a preescolares (Xamayan t.m. y Estefanía), previos a los festejos del centenario. Los mismos preescolares solicitan se implemente miniolimpiada en esas fechas. **9.- Asuntos Generales.-** Se solicita a las escuelas, que las peticiones pendientes de resolver, se vuelvan a reiterar las peticiones por escrito a través del Depto. De Educación, dirigidas al C. Presidente Mpal. con at'n a la Regidora de Educación. También se pide a las escuelas que tramitaron su inscripción a "Escuelas de Calidad" que lo hagan saber, para tramitar el apoyo a través de Cabildo. **10.- Programar próxima reunión.-** Miércoles 12 de febrero de 2014, a partir de las 9:30 horas. Sin más asuntos a tratar se clausura esta reunión a las 12:30 hrs. Firman de conformidad:

Presidente del C.M.P.S.E.

Secretario Técnico

Regidora de Educación

Jefe de Educación

